
Главное — доступнос
10 марта в Государственной думе РФ состоялись парламентские сл

В своем докладе председатель Комитета по аграрным вопросам Госдумы Владимир Ка

Комментируя документ, председатель Комиссии Общественной палаты РФ по развитию АПК и сель

«Если основная цель — это обеспечение доступности основных продуктов питания, в том числе
для малоимущих граждан, то эффективность предлагаемых мер весьма условна. В предлагаемом меха

По словам Оглоблиной, в законопроекте указано, что в действующем

«Есть опасения, что и к предлагаемым нововведениям быстрее всего приспособятся крупные
торговые сети, переложив свои издержки на тех же переработчиков и сельхозтовароп

Рассматривая законопроект, Юлия Оглоблина поняла ряд вопросов: ожидается ли выпадение
доходов бюджета по НДС? Какие экономические последствия будет иметь предлагаемое ограничение
торговых наценок, а значит, и прибыли производителей и продавцов пр

«Мы считаем, что нужно исходить из того, что главное — это обеспечение доступности
продовольственных товаров первой необходимости, а не удержание цен на определенном уровне.
Государственное регули

По мнению общественницы, логичнее распространить действие механизмов государственно

«Учитывая значительную долю бедного населения в России, которая увеличилась по итогам 2020

Она отметила, что при реализации продовольственной помощи целесообразно комбинировать н

выдачу продуктовых наборов, организац

«Грамотно разработанная и настроенная программа продовольственной помощи позволит не
только обеспечи

Подводя итоги, участники заседания призвали принять решительные меры по у
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